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В работе на основе анализа конституционных правовых норм исследована возможность привлечения Пре-
зидента Российской Федерации к различным видам негативной ответственности. Сделан вывод о несовершен-
стве нормативного закрепления механизма реализации соответствующих юридических процедур. Определено 
значение позитивной ответственности главы государства для эффективного функционирования государствен-
ного аппарата. Сформулированы предложения по дальнейшему исследованию выделенных правовых явлений.
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система сдержек и противовесов.
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In the article was researched the possibility attracting the President of the Russian Federation to different types 
negative responsibility on the basis of analysis of the constitutional legal norms. The author writes about imperfection 
legal regulation of the mechanism of implementation of the relevant legal procedures. It is proved the value of positive 
of the head of state legal responsibility for the effective functioning of state apparatus. The author makes proposals for 
further study this legal phenomenon.
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